

Sinergitas TNI-Polri Polsek Depok Polresta Cirebon dalam Penimbangan dan Pemberian Vitamin bagi Balita

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Dec 7, 2023 - 12:45



KAB. CIREBON - Polisi dan TNI merupakan dua institusi penting dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Namun, selain melakukan tugas-tugas keamanan, mereka juga sering melakukan berbagai kegiatan sosial yang positif untuk mendukung masyarakat. Baru-baru ini, mereka bekerja sama dalam penimbangan dan pemberian vitamin bagi balita. Seperti terlihat

Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Cempaka Aipda Wartoyo dan Babinsa Koramil Plumbon-0260/07 Koptu Nuntuñg hadir dalam penimbangan dan pemberian vitamin bagi Balita bertempat di Posyandu Mekar wangi IX Desa Cempaka Kec. Plumbon Kab. Cirebon, Kamis (07/12/2023) pagi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki status gizi anak-anak dan meningkatkan pengawasan gizi pada balita. Polisi dan TNI sama-sama menyadari pentingnya mendukung kebijakan pemerintah dalam upaya mengatasi masalah kurang gizi pada anak-anak.

Melalui kerjasama ini, Polisi dan TNI dapat memperkuat sinergitas antar kedua institusi untuk kepentingan masyarakat. Upaya ini menunjukkan betapa pentingnya sinergi seperti ini dalam melaksanakan tugas dan memenuhi kebutuhan masyarakat.

Dalam kegiatan penimbangan dan pemberian vitamin bagi balita, Polisi dan TNI menunjukkan bahwa mereka memiliki proses yang efektif dan terpadu dalam mengawasi kesehatan dan gizi balita di suatu daerah. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya para ibu yang masih mengurus dan memperhatikan gizi anak-anaknya.

Oleh karena itu, marilah kita bersama-sama mendukung kegiatan positif seperti ini dan termasuk dalam upaya menjalin sinergitas dan kebersamaan antara Polisi dan TNI untuk menjaga kesejahteraan masyarakat. Kita semua harus bekerja sama untuk memberikan dukungan dan perhatian yang diperlukan untuk mengatasi berbagai masalah kesehatan dan gizi pada anak-anak di lingkungan kita.

Kapolresta Cirebon ombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalu Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., MH mengatakan apresiasi sinergitas bhabinkamtibmas dan babinsa dalam pemberian vitamin dan penimbangan balita, semoga dengan kerja sama semua pihak tidak ada balita yang kekurangan gizi serta dengan hadirnya Tni-Polri dapat meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat.